

Neue Statuten und neues Reglement

Abstimmung in den Mitgliedervereinen an deren GV 2014

Geschätzte Präsidentinnen und Präsidenten

2013 haben Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedervereine des Bühnenfond die Statuten und das Reglement neu formuliert. Bezeichnungen sind geklärt, die reale Handhabung ist beschrieben. Sie sollen die ersten Statuten und das Reglement von 1979 ersetzen.

Das Wichtigste in Kürze:

- Der Vereinsname Bühnenfond ersetzt unklare frühere Bezeichnungen.
- Kapitel 1: Beschreibt die Eigentumsverhältnisse, erklärt, was der Schule, was dem Bühnenfond gehört. Beschreibt die Gratisbenützung bzw. die Benützung gegen Gebühren.
- Kapitel 2: Führt die Organe auf, beschreibt deren Aufgaben und die Zusammensetzung. Die Delegiertenversammlung ersetzt die Mitgliederversammlung. Der Vorstand ersetzt die Betriebskommission. Die Stimmrechte sind festgelegt.
- Das Reglement legt die Eintrittstaxe für einen neuen Verein fest. Es legt die Benützungsgebühren fest sowie die Entschädigung für den Aufwand des Materialverwalters (welche alle Benutzer für Geschirr und Officematerial entrichten müssen).
- Über Statuten- und Reglementsänderung muss in den Mitgliedervereinen abgestimmt werden. Die alten, noch gültigen Statuten verlangen das Auszählen aller Ja- und Nein-Stimmen. Alle 6 Mitgliedervereine sind gebeten, an ihren Jahresversammlungen 2014 das Geschäft „Bühnenfond, neue Statuten und neues Reglement“ so abzuwickeln. Jeder Verein ist selber besorgt, wie er die Mitglieder informiert.
- An der Bühnenfond-Sitzung im Frühjahr 2014 ist der Abschluss dieses Geschäftes vorgesehen.

Für Fragen stehe ich unter 052 745 25 40 gerne zur Verfügung.

Im Namen des Überarbeitungsteams grüsse ich freundlich

Cilia Besançon